
FSR-Sitzung vom 17.01.2022 

Protokoll 

 

Protokollantin: Eylem Ates 

 

Top 1: Eröffnung der Sitzung 

Eröffnung der Sitzung um 18:05 Uhr 

 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesende FSR-Mitglieder:  Jessica Cehak, Jessica Holka, Luca Jung, Tabea Müller, Eylem Ates, 

Sophie Wiege und Larissa Behrendt hat sich online dazu geschalten.  

Paul Philipp Moser ist ausgetreten am 17.01.2022 

Der FSR ist beschlussfähig. 

 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin  

Die nächste Vollversammlung findet am 25.01.22 um 18:00 Uhr statt. Jeder versucht 3 Leute 

mitzubringen, es wird Pizza bestellt, außerdem nur unter der 3G-Ordnung und einem tagesaktuellen 

Test. 

 

Top 1.5: Berichte 

Jessica H. berichtet von der letzten StuPa-Sitzung. Die Pinnwand wurde erwähnt und es gab keine 

weiteren Fragen diesbezüglich. Außerdem wurde über das Semester-Ticket diskutiert, der VBB hat 

ein Angebot i.H.v. 200 € gemacht, der angenommen wurde. 

 

Top 2: Updates 

Da Paul ausgetreten ist, übernehmen Jessica C., Luca und Sophie seine Aufgaben und vereinbaren 

unter sich, wer welche Aufgabe genau übernehmen soll.  

Die Pinnwand wird außerdem in Grundstudium, Hauptstudium, Schwerpunkt und Examen unterteilt. 



 

Top 3: Probevorlesung 

Die Ergebnisse werden an den Fakultätsrat weitergeleitet. Der FSR präferiert Prof. Dr. Schmitt-

Leonardy und Prof. Dr. Oğlakcıoğlu. 

 

Top 4: Gremienschulung 

Eine Einladung von Paul Himmel und der neue FSR wird geschult. 

 

Top 5: Klimawoche 

Der AStA plant am 25.-29.04 eine Klimawoche zu organisieren. Vorschlag vom FSR: Klimaquiz in der 

WG-Bar zu organisieren und danach ggf. die Räumlichkeiten des AStA benutzen, für den Vortrag von 

Remo Klinger (Umwelt-Rechtler). Herrn Klinger erstmal kontaktieren, ob er an einer solchen 

Veranstaltung überhaupt interessiert ist. Luca würde sich darum kümmern und die Leute 

kontaktieren.  

 

Top 6: Posten 

Den Posten öffentliche Arbeit, Design übernehmen jetzt Jessica H. und Jessica C. Der Rest des FSR 

hilft bei Bedarf aus. 

 

Top 7: Logo 

Die Skizze nochmal überarbeiten. Jedoch wären 150€ ist zu viel, aber erstmal den StuPa fragen, ob 

wir Unterstützung kriegen, bevor wir weitermachen. 

 

Top 8: Sonstiges 

Es sind keine Themen unter dem Punkt „Sonstiges“ besprochen worden. 

 

Ende der Sitzung um 19:28 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 



 


